



修学旅行代替行事について

富士急ハイランド

修学旅行代替プログラムの一環として、全班共通で富士急ハイランドに行ってきました。教員たちが生徒より少し遅れて入園すると、そこには既にアトラクションに並

ぶ東洋生の姿がたくさんありました。東洋生の人気アトラクションは、宙返りのないジェットコースターとしては4つの世界記録に認定されている「FUJIYAMA」だったようで、世界レベルのジェットコースターを、多くの人を楽しんだようです。限られた時間の中ではありますが、中にはアトラクションに4つ乗れたという人もいました。他にも、写真を撮ったり、お土産を買ったりして、2年生として最後の行事を大いに満喫できたのではないかと思います。



SDGs プログラム

東武班は三島や沼津、真鶴を訪問し、SDGs に関連した体験プログラムを受講しました。普段生活している場所とは異なる環境を体験し、それぞれの場所が抱える問題点や解決方法などについて考えることができていました。

三島「食・魅力発信」



沼津「八百屋×公務員」



沼津「公園・公民連携」



真鶴「漁業・再発展」



鎌倉班別自主研修

「SDGs って何の略かわかりますか？」という小野田先生の見かけで始まった事前学習。「SDGs Quest 未来甲子園」という高校生が持続可能な社会を目指して提案した“SDGs アクションのアイデア”を発表するコンテストの神奈川県大会の動画を視聴し、鎌倉に潜んでいる問題を考えたり、鎌倉が取り組んでいる SDGs アクションを調べたりして、それらを現地で体感できるような行程を班ごとに計画しました。



当日は天気にも恵まれ、バスの中で見えた富士山に分かりやすく興奮する生徒たち！ 高徳院に着き、大仏様の前で、みんなで大仏ポーズをしたのも良い思い出です。鶏めしをみんなで食べた後、班ごとに自由散策がスタートです。江ノ電を利用して江の島まで行き、浜辺でマイクロプラスチックを探す生徒、古都鎌倉が守り続けている文化財に触れて思いを巡らせる生徒……。皆、有限な時間を思いっきり使って鎌倉を高校生らしく満喫しているようでした。小町通りを名残惜しそうに去る姿が印象的でした（笑）

大仏ポーズで、はい、チーズ



大人気だった江の島！



小町通りでは沢山の生徒に出会えました。



ボリュームたっぷりの鶏めし、完食者ばかりでした。黙食の徹底もできていました！

